

MOLESTA INSTALACIÓN EN NAUCALPAN

Obras de gas natural afectan a colonos

Las excavaciones han dañado parte de las conexiones de **agua potable** y algunas viviendas; vecinos se quejan de polvo y tráfico en la zona

CHRISTIAN PALOMO

Vecinos de la colonia Santa Cruz del Monte, en Naucalpan, aseguran que las obras para instalar tuberías de gas natural han dejado fugas de **agua**, accidentes automovilísticos y daños en propiedad privada.

Desde hace más de dos semanas, los trabajadores que laboran en la colonia comenzaron a excavar en varias calles del Fraccionamiento Colonial y la zona de Santa Cruz, donde según los quejosos ya se han averiado en más de tres ocasiones las conexiones que surten de **agua potable** a sus domicilios.

Rita España, quien habita en la calle de Cruz de la Loma, contó que se quedó sin **agua** por más de tres días debido a una de las averías causadas por los trabajos en su calle, y aunque lo reportó a ODAPAS (Organismo Descentralizado de **Agua Potable**, Alcantarillado y Saneamiento) desde el pasado lunes, sólo hasta ayer le dieron atención a su queja.

También dijo que con las excavaciones se creó una **fuga** de **agua** que corría por toda la calle a inicios de semana; además, aseguró que una de las zanjas realizadas para las obras, ocasionó la ruptura del eje de una camioneta que cayó en la línea de excavación, pues no hay ningún aviso de protección civil.

Los vecinos aseguran que son una minoría las personas que contrataron dicho servicio de gas, pero los trabajos afectan a todos, por la falta de precaución de quienes manejan la maquinaria pesada, por lo que temen que pueda suceder un accidente.

Juana García, vecina de la calle Cruz del Centurión, lamentó que nadie les solicitara autorización para abrir las calles, que son área comunitaria del fraccionamiento, pues les han causado muchos problemas.

Al acudir al lugar, la vecina afectada se encontraba

reclamándoles a los trabajadores debido a supuestos daños que habían generado las piedras que rebotaron a gran velocidad sobre su puerta de lámina, debido a las perforaciones realizadas por las excavadoras en su calle, que es bastante estrecha.

Otro reclamo es la falta de señalamientos en las vialidades donde hay trabajos, así como el esparcimiento de mucho polvo y el bloqueo del tránsito vehicular y peatonal.

Al respecto, los trabajadores informaron a los vecinos que cualquier daño a sus propiedades sería cu-

bierto por su empresa, y **minimizaron** las fugas de **agua**, que dijeron, se registraron a causa de la ruptura de mangueras y no del drenaje; además, **aseguraron** que se han reparado de manera **inmediata**.



Los trabajadores dijeron a los vecinos que cualquier daño a sus propiedades sería cubierto por su empresa



Los trabajadores comenzaron a horadar varias calles donde, según los quejosos, ya se han averiado, en más de tres ocasiones, las conexiones que surten de agua potable

AFECTADOS

Son una minoría las personas que contrataron el servicio de gas natural, pero los trabajos afectan a todos por la falta de precaución de quienes manejan la maquinaria pesada

